



学校だよりみずべ

No. 2

令和2年4月20日（月）

下諏訪町立下諏訪南小学校

文責 教頭 名取 充

令和2年度も「ナイストライ！」の年に

校長 市川 元彦

新型コロナウイルス感染防止のために再度の臨時休業となりましたが、4月6日には入学式と始業式を行うことができました。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。子どもたちの明るく伸びやかな声が南小に戻り、子どもがいてこそこの「学校」なのだつくづく感じました。

例年ならば、4月の授業参観の折に校長講話の機会を設け、学校の教育方針を説明しているところですが、今年はこの「学校だより」でお伝えすることにしました。

現在、コロナウイルスの感染防止が急務であり、まずは、子どもの安全と安心の場所である学校づくりをしていきたいと考えています。そして、本年度も、「なんでも大好き、みんな大好き、ナイストライ！」の南っ子の合言葉を大切に、「進んでかかわり、ともにやりぬく子ども」の育成を学校教育目標として取り組んでまいります。

本校の子どもたちは、明るいあいさつを交わすことができ、人なつっこく、学習や遊び、様々な活動に一生懸命に取り組むことができます。「全国学力学習状況調査」の結果からは、「自己肯定感が高い」「将来の夢や目標を持っている」「規範意識が高い」「自治の意識が高い」ということも、客観的に分かっています。

このような良さをもっている子どもたちをさらに伸ばしていくために、「主体的な学びづくり」「協働的な学びづくり」「失敗を恐れない粘り強い追究」に繰り返し取り組んでいきたいと考えています。そのために、どの子にも居場所があり、学校生活を充実させる居心地のよい学級づくりに努めたいと考えます。また、子どもたちの心が動くような材との出会いや、必要感を高める学習展開、互に関わりたくなる場の設定や、子ども同士を意図的につなぐ指導や支援によって、具体的な学びづくりをしていきたいと考えています。

オリンピックやパラリンピックは延期となってしまいましたが、アスリートたちの果敢に挑戦する姿は、私たちの心を熱くさせます。本校でも、南っ子の合言葉のひとつである「ナイストライ！」を一人一人の子どもたちがしていく年にしていきたいと考えています。

繰り返し

・主体的な学び
・協働的な学び

・失敗を恐れない
粘り強い追究



1年生 103名、元気に入学

4月6日、新入生と保護者の皆様、来賓の青木町長、松崎教育長、教育委員の萩田様、藤澤様そして教職員のみで、令和2年度の入学式が行われました。いつもと違い、少しさみしい体育館でした

が、1年生103名は、元気いっぱいのかわいらしい笑顔で、下諏訪南小学校に入学しました。新型コロナウイルス感染症予防のため、1週間で学校は休業になってしまいましたが、初めての下校、給食、避難訓練など毎日いろいろな体験ができました。休業明けには2～6年生のお兄さんお姉さんとも仲良く遊べると思います。楽しみです。



【入学式・担任発表】



【下校・少年警察ボランティア
の皆さんと】



【初めての給食】

5月のおもな予定

〔変更する場合があります〕

日	(曜)	
3	(日)	憲法記念日
4	(月)	みどりの日
5	(火)	こどもの日
6	(水)	振替休日
7	(木)	給食費引き落とし日
8	(金)	学年費引き落とし日
10	(日)	町一斉読書の日
11～	(月)	給食週間 15日まで
12	(火)	児童総会①
15	(金)	給食費再引き落とし日
18	(月)	学年費再引き落とし日
19	(火)	児童会
21	(木)	1～4年心電図検査
26	(火)	検尿①
27	(水)	検尿②

【基本的な下校時刻】

1年生＝(月～金) 15:10

2年生＝(月～木) 15:15、(金) 16:05

3年生＝(月水木) 15:15、(火・金) 16:05

4～6年生＝(水のみ) 15:15、

(水以外) 16:05

※16日(土)に予定されていた「わんぱく相撲」は中止となりましたので、相撲クラブは発足しません。

※25日(月)に計画されていた4・5年生対象の「OBSESSION」は現時点で中止としました。

◎臨時休業2週目になりますが、お子様の様子はいかがでしょう。家庭訪問で職員がお邪魔しましたが、心配なことなど何かありましたらいつでもご連絡ください。

◎「学校だよりNo.1」新任職員の紹介で仲本さな枝先生の前任校は「茅野市立宮川小学校」でした。訂正します。すみませんでした。

◎4月当初の朝、大勢の子どもたちを集合させてしまうことができました。申し訳ありませんでした。今後そのようなことがないよう、十分気をつけていきたいと思ひます。